

# BERITA TERBARU

## Baru Tejadi, Timkes gandeng regu pengamanan lakukan sidak kebersihan

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 18, 2023 - 16:40



*Sidak Kebersihan Kamar hunian Rutan Masohi*

Baru pernah terjadi, Tim Kesehatan (Timkes) Klinik Pratama Sikaturam Bersinar Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Masohi menggandeng regu pengamanan untuk melakukan inspeksi mendadak (Sidak) kamar-kamar hunian pada Selasa (17/10) kemarin. Timkes bersama regu pengamanan ini melakukan sidak dalam rangka memeriksa kembali dan memastikan kebersihan setiap kamar-kamar

hunian di blok Siwabessy, blok Pattimura dan blok Kartini. dr. Katelya Br. Tarigan selaku penanggung jawab kegiatan tersebut menjelaskan sidak kebersihan wajib dilakukan dan harus menjangkau seluruh WBP yang menghuni setiap kamar di blok masing-masing sekaligus memberikan penyuluhan tentang pola hidup sehat. Dalam arahnya, Ia meminta WBP agar selalu menjaga kebersihan baik diri sendiri maupun kebersihan kamar bahkan tempat tidur masing-masing. “Dengan tegas saya katakan kepada WBP agar tetap menjaga kebersihan diri maupun lingkungan sekitar. Kebersihan diri mencakup rajin mandi sehari 2 kali, rajin menggosok gigi dan lain-lain. Kebersihan lingkungan khusus kamar hunian, WBP tidak boleh menggantung pakaian sembarangan di setiap sudut apalagi pakaian bekas pakai (kotor) karena bisa mengeluarkan bau tidak sedap, dan juga bisa memicu munculnya gigitan nyamuk, itukan berbahaya bagi kesehatan juga,” tutur dr.

Selain itu juga, kelembapan ruang kamar juga harus selalu terjaga dengan tempat tidur yang selalu bersih, selalu mengganti sarung bantal guling ataupun kepala dengan sarung yang bersih, bahkan kamar mandi di dalam kamar masing-masing pun harus tetap bersih. Pihaknya mengharapkan WBP yang menghuni kamar-kamar hunian di saat membuang air kecil harus disiram dengan air sampai bersih agar tidak menimbulkan bau pesing di dalam kamar. Makanan atau minuman jangan ditaruh dekat kamar mandi, agar tetap higienis dan layak makan/minum. “Saya juga minta dari WBP, agar tidak membuang sampah sembarangan apalagi sampah berupa makanan-makanan sisa yang tidak terurai tanah. Sampah jenis apapun tidak boleh buang sembarangan, tapi buanglah pada tempat sampah yang sudah disediakan,” tegasnya.

Lanjutnya, semua yang dilakukan ini adalah agar lingkungan sekitarnya bersih, WBP sehat dan dapat melakukan segala aktifitas dengan baik. Setelah melakukan inspeksi dan penyuluhan kesehatan, Timkes membagikan vitamin untuk WBP agar mereka dapat menjaga daya tahan tubuh masing-masing. Dimintakan agar WBP yang merasa badannya kurang sehat segera berobat ke Klinik Pratama Sikaturam Bersinar Rutan Masohi untuk diambil tindakan medis dan dilakukan terapi oleh timkes.

Senada disampaikan Hakim Abdul Gani (Kasubsie Pelayanan Tahanan) WBP wajib hidup sehat dan tetap menjaga kebersihan seperti yang telah dijelaskan dokter Katelya. Ia meminta WBP sadar akan pentingnya kebersihan sehingga kondisi kesehatan mereka tetap baik dan tidak mudah terserang penyakit apapun. Harapannya kedepan, sebagaimana moto Rutan Masohi adalah Bersinar, bukan saja bersinar karena bebas dari Narkoba akan tetapi bersinar juga karena kebersihan lingkungan sekitar dan kesehatan WBP tetap terjaga, dan itulah Bersinar sesungguhnya. “Saya yakin sejak dini WBP sadar akan pentingnya kebersihan, dan terus menjaga kebersihan tersebut, maka kedepannya Rutan Masohi akan mendapat predikat “*Bersinar*” ,” tutupnya.



